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ABSTRAK 

 

DEA FITRIANINGKA ULHAQ. NIM 2108204060 “PENGARUH 

LINGKUNGAN BISNIS, INOVASI, DAN KEUNGGULAN BERSAING 

TERHADAP KINERJA PEMASARAN UKM BATIK DI DESA TRUSMI 

KULON KABUPATEN CIREBON”. 

 

Keberadaan Usaha Kecil dan Menengah (UKM) di Indonesia ternyata 

mampu memberikan dampak positif bagi perekonomian bangsa, khususnya dalam 

mengurangi jumlah pengangguran. Salah satu UKM yang patut mendapat perhatian 

adalah para UKM yang bergerak dalam industri batik. Kolaborasi antara 

pemerintah, sektor swasta, dan lembaga pendidikan sangat penting untuk 

menciptakan ekosistem kewirausahaan yang lebih baik. Dengan dukungan yang 

tepat, kewirausahaan di Indonesia dapat terus tumbuh dan berkontribusi pada 

pembangunan ekonomi yang berkelanjutan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui 

pengaruh lingkungan bisnis, inovasi dan keunggulan bersaing terhadap kinerja 

pemasaran UKM Batik di Desa Trusmi Kulon Kabupaten Cirebon. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan 

deskriptif serta menggunakan teknik sensus atau sampel jenuh. Populasi pada 

penelitian ini adalah UKM Batik di Desa Trusmi Kulon Kabupaten Cirebon dengan 

jumlah sampel sebanyak 44. Pengumpulan data dilakukan melalui penyebaran 

kuesioner kepada responden. Analisis data dilakukan menggunakan uji instrumen, 

uji deskriptif, uji asumsi klasik, uji korelasi parsial, regresi linear berganda, uji 

hipotesis dan uji koefisien determinasi, uji ini diolah dengan bantuan aplikasi IBM 

SPSS versi 26.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel lingkungan bisnis (X1) 

berpengaruh terhadap kinerja pemasaran (Y) maka H01 ditolak Ha1 diterima. 

Variabel Inovasi (X2) berpengaruh terhadap kinerja pemasaran (Y) maka H01 

ditolak Ha1 diterima. Variabel keunggulan bersaing (X3) tidak berpengaruh 

terhadap kinerja pemasaran (Y) maka H01 diterima Ha1 ditolak. Variabel lingkungan 

bisnis (X1), inovasi (X2), dan keunggulan bersaing (X3) secara simultan memiliki 

pengaruh terhadap kinerja pemasaran (Y) UKM Batik di Desa Trusmi Kulon 

Kabupaten Cirebon. Uji koefisien determinasi menunjukkan nilai Adjusted R 

Square sebesar 0,568 atau 56,8%. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pengaruh 

variabel lingkungan bisnis (X1), inovasi (X2), keunggulan bersaing (X3) secara 

bersama-sama berpengaruh terhadap kinerja pemasaran (Y) maka artinya Ha 

diterima H0 ditolak.  

 

Kata Kunci: Kinerja Pemasaran, Lingkungan Bisnis, Inovasi, dan Keunggulan 

Bersaing 
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ABSTRACT 

 

DEA FITRIANINGKA ULHAQ. NIM 2108204060 “THE INFLUENCE OF 

BUSINESS ENVIRONMENT, INNOVATION, AND COMPETITIVE 

ADVANTAGE ON THE MARKETING PERFORMANCE OF BATIK SMEs IN 

TRUSMI KULON VILLAGE, CIREBON REGENCY”. 

 

The existence of Small and Medium Enterprises (SMEs) in Indonesia has 

been able to provide a positive impact on the nation's economy, especially in 

reducing unemployment. One of the SMEs that deserves attention is the SMEs 

engaged in the batik industry. Collaboration between the government, private 

sector, and educational institutions is very important to create a better 

entrepreneurial ecosystem. With the right support, entrepreneurship in Indonesia 

can continue to grow and contribute to sustainable economic development. The 

purpose of this study was to determine the influence of the business environment, 

innovation and competitive on the marketing performance of Batik SMEs in Trusmi 

Kulon Village, Cirebon Regency. 

This study uses a quantitative method with a descriptive approach and uses 

a census technique or saturated sample. The population in this study was Batik 

SMEs in Trusmi Kulon Village, Cirebon Regency with a sample size of 44. Data 

collection was carried out by distributing questionnaires to respondents. Data 

analysis was carried out using instrument tests, descriptive tests, classical 

assumption tests, partial correlation tests, multiple linear regressions, hypothesis 

tests and determination coefficient tests, these tests were processed with the help of 

the IBM SPSS version 26 application. 

The results of this study indicate that the business environment variable (X1) 

has an effect on marketing performance (Y) so H01 is rejected Ha1 is accepted. The 

Innovation variable (X2) has an effect on marketing performance (Y) H01 is 

rejected Ha1 is accepted. The competitive advantage variable (X3) does not have 

an effect on marketing performance (Y) so H01 is accepted Ha1 is rejected. The 

business environment variables (X1), innovation (X2), and competitive advantage 

(X3) simultaneously have an effect on the marketing performance (Y) of Batik SMEs 

in Trusmi Kulon Village, Cirebon Regency. The determination coefficient test 

shows an Adjusted R Square value of 0.568 or 56.8%. So it can be concluded that 

the influence of the business environment variables (X1), innovation (X2), 

competitive advantage (X3) together have an effect on marketing performance (Y) 

so it means Ha is accepted H0 is rejected. 

 

Keywords: Marketing Performance, Business Environment, Innovation, and 

Competitive Advantage 
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 الملخص 

 

"تأثير بيئة الأعمال والابتكار والميزة التنافسية على الأداء    ٢١٠٨٢٠٤٠٦٠يم    دي إي إيه فيتريانينغكا أولهاك.

 التسويقي لشركات الباتيك الصغيرة والمتوسطة في قرية تروسمي كولون، مقاطعة سيريبون". 

 

الحد في سيما لا البلاد، اقتصاد على إيجابي أثر   إندونيسيا في والمتوسطة الصغيرة الشركات لوجود كان لقد  

صناعة في العاملة والمتوسطة الصغيرة الشركات الاهتمام تستحق التي الشركات هذه بين نوم .البطالة من  

أعمال ريادة بيئة لخلق الأهمية بالغ التعليمية والمؤسسات الخاص والقطاع الحكومة  بين التعاون يعُد   .الباتيك  

التنمية في والمساهمة لنموا في تستمر أن إندونيسيا في الأعمال لريادة يمكن  المناسب، الدعم فمع .أفضل  

على معًا التنافسية والميزة والابتكار الأعمال بيئة تأثير تحديد إلى الدراسة هذه  هدفت .المستدامة الاقتصادية  

سيريبون مقاطعة كولون، تروسمي قرية في والمتوسطة الصغيرة الباتيك لشركات التسويقي الأداء . 

الكمي مع المنهج الوصفي وتستخدم تقنيات الإحصاء أو العينات المشبعة. كان تعتمد هذه الدراسة على المنهج  

ة الحجم في صناعة الباتيك في قرية تروسمي كولون، مقاطعة  مجتمع الدراسة هو الشركات الصغيرة والمتوسط

إجراء  . وتم جمع البيانات عن طريق توزيع الاستبيانات على المستجيبين. تم 44سيريبون، مع حجم عينة بلغ 

الكلاسيكية،   الافتراضات  واختبارات  الوصفية،  والاختبارات  الأداة،  اختبارات  باستخدام  البيانات  تحليل 

 واختبارات الارتباط الجزئي، والانحدار الخطي المتعدد، واختبارات الفرضيات، واختبارات معامل التحديد. 

تمت معالجة هذه الاختبارات باستخدام تطبيق      IBM SPSS .٢٦ ارالإصد   

 H01 لذا تم رفض (Y) له تأثير  على أداء التسويق (X1) تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن متغير بيئة الأعمال

 لا يؤثر .Ha1 وتم قبول H01 وتم رفض (Y) على أداء التسويق (X2) يؤثر متغير الابتكار .Ha1 وتم قبول

 تؤثر متغيرات بيئة .Ha1 وتم رفض H01 لذا تم قبول (Y) على أداء التسويق (X3) متغير الميزة التنافسية

التنافسية والميزة (X2) والابتكار (X1) الأعمال  (X3) التسويق أداء على واحد وقت في  (Y) لشركات 

قرية في SMEs الباتيك  Trusmi Kulon، مقاطعة Cirebon. مربع قيمة التحديد معامل اختبار يظُهر  R  

الأعمال بيئة متغيرات تأثير أن استنتاج كنيم لذلك .٪56.8 أو 0.568 المعدلة  (X1) والابتكار (X2) 

 H0 ورفض Ha لذا فهذا يعني قبول (Y) معًا لها تأثير على أداء التسويق (X3) والميزة التنافسية

التنافسية والميزة والابتكار، الأعمال، وبيئة التسويقي،  الأداء :البحث الكلمات  
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NOTA DINAS 

 

Kepada Yth.  

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam  

UIN Siber Syekh Nurjati Cirebon 

Di Cirebon  

Assalamu`alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh 
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Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) Universitas Islam Negeri (UIN) Siber Syekh 
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